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divulgação

Gabriela Magalhães

Câmara inicia ano com sessão marcada por 
críticas à gestão municipal; Prefeitura rebate

CÂMARA MUNICIPAL

 Prouni Municipal 
tem inscrições 
abertas para 

bolsas na UniFaj 

GUERRA AO MOSQUITO

70% DE DESCONTO

Cidade coleta 
2 toneladas por 
dia; saiba mais 

sobre o processo 

RECICLAGEM

Setores como Trânsito, Educação e Moradia, entre outros, foram 
alvos de discursos enfáticos de vários vereadores na sessão que abriu os 

trabalhos legislativos de 2025. Em nota ao JC, os departamentos 
da administração responderam questionamentos, refutaram 

informações pontuais e esclareceram ações. 

TRÂNSITO

Após fase de testes e polêmica, rua 
Campo de Pouso volta a ter mão única

O prefeito Fernando Capato 
anunciou ontem à noite, 

em suas redes sociais, que, 
finalizado um período de testes, 

a rua Campo de Pouso, no 
centro, retomava o trânsito em 

mão dupla. Ele reforçou que 
a mudança foi avaliada após 

vários pedidos de moradores e 
da própria Câmara, em função 

do tráfego intenso. 

Município tem 55 casos de dengue; 
mutirão amanhã será no Duas Marias 

VOLUNTARIADO

Colônia de Férias 
da Amarílis 
contou com 

130 crianças no 
Imigrantes

reprodução Facebook
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Expediente

Pequenas Coisas

Crônicas

 por 
Leopoldo 
Jereissati

A chave do carro fora do lugar. A pasta de dente 
amassada. Não dar a descarga direito. Porta do armá-
rio aberta. Roupas largadas pelo quarto. Coçar a gar-
ganta alto. O pente na terceira gaveta e não em cima 
da pia.

Pequenas coisas destroem relacionamentos lon-
gos.

Um "bom dia". Um abraço. Um bilhetinho. O cartão 
no presente escrito a mão. Um convite para sair para 
jantar. Um detalhe que mostre que o outro importa. 

Pequenas coisas constroem relacionamentos lon-
gos.

Todos os dias somos impactados por pequenas 
coisas, das que constroem e as que destroem. 

Ficar junto é ter a intenção de encher o potinho 
das que constroem, e conversar sobre o que nos in-
comoda.

Muito mais fácil lavar um pratinho por dia do que 
uma pia toda suja de uma só vez.

Artigo

Meio Ambiente: e eu com isso? 
Formigas, borboletas, peixes e pinguins

Se existe uma comunidade 
que entende a importância 
do coletivo, essa é a das for-
migas. Para elas, o que impor-
ta é o bem-estar da comuni-
dade como um todo. Vamos 
dar alguns exemplos.

Quando as formigas preci-
sam atravessar um riacho ou 
lago e não há um caminho fácil, 
como um galho, elas colocam 
a coletividade em ação. Uma 
formiga se agarra na outra, for-
mando uma "ponte viva". Isso 
permite que as demais atra-
vessem, mesmo que algumas 
percam a vida no processo. O 
importante é que o obstáculo 
foi vencido e a comunidade se 
salvou. O mesmo ocorre quan-
do a vida da rainha é ameaça-
da. Todas as formigas entram 
em ação para protegê-la, pois 
ela é essencial para a continui-
dade da colônia.

Abelhas e borboletas tam-
bém têm esse espírito cole-
tivo. Por exemplo, algumas 
borboletas são muito visto-
sas, atraindo aves predadoras. 
Quando uma borboleta é cap-
turada, seu gosto amargo faz a 
ave desistir de comer outras 
da mesma espécie, garantin-

do a sobrevivência do grupo. 
Mesmo à custa de uma vida, a 
comunidade é protegida.

Peixes que vivem em car-
dumes, como sardinhas, ofe-
recem outro exemplo de ação 
coletiva. Ao nadarem juntos 
de forma sincronizada, eles 
confundem predadores, difi-
cultando que um único peixe 
seja capturado. O cardume 
unido é uma defesa eficiente 
contra-ataques, garantindo a 
sobrevivência do grupo.

Os pinguins-imperadores, 
por sua vez, mostram como 
a cooperação pode salvar vi-
das em ambientes extremos. 
Em pleno frio antártico, eles 
formam grandes grupos para 
compartilhar calor. Revezan-
do-se entre o centro e as bor-
das do círculo, garantem que 
todos sobrevivam às tempe-
raturas congelantes.

E nós, seres humanos?
Apesar de termos a capa-

cidade de raciocinar e plane-
jar, muitas vezes não enten-
demos a força da cooperação 
e do trabalho coletivo. Prefe-
rimos agir como indivíduos 
isolados.

Historicamente, prioriza-

mos o individualismo. Des-
viamos recursos públicos, 
gastamos com supérfluos e 
negligenciamos áreas essen-
ciais, como Saúde e Educa-
ção. Isso prejudica a coletivi-
dade e impede a evolução de 
todos. Esse egoísmo e falta de 
cidadania não são exclusivos 
do Brasil, mas refletem um 
problema global.

Por outro lado, temos que 
separar o “joio do trigo”, pois 
existem pessoas que fazem a 
diferença. Ainda que sejam 
poucas, elas mostram que 
podemos construir um mun-
do mais justo e sustentável. 
Precisamos valorizar o espí-
rito coletivo, ser mais justos 
e coerentes com o que temos 
de mais precioso: a vida em 
comunidade.

A cada dia temos a chance 
de ser melhores, de cuidar do 
planeta e de garantir um fu-
turo com qualidade de vida 
para todos. 

O mundo merece essa 
oportunidade.

Críticas ou sugestões: ge-
raldo@hc2solucoes.com.br

Abraços, 
Prof. Geraldo G. J. Eysink

C
hatG

PT
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PREVENÇÃO

Em função da época do 
ano, quando as trans-
missões aumentam, 

segundo o Ministério da Saú-
de, o departamento municipal 
de Saúde de Holambra está re-
forçando a importância da va-
cinação de moradores contra a 
Febre Amarela. O imunizante 
faz parte do esquema vacinal 
para todos os municípios bra-
sileiros. A recomendação do 
MS é de duas doses para crian-
ças com mais de nove meses e 
menores de cinco anos, e dose 
única, válida para toda vida, 
para maiores de cinco anos. 

Para ser imunizado, bas-
ta comparecer ao PSF mais 
próximo com Cartão Cidadão, 
Cartão SUS, CPF e carteirinha 
de vacinação. "Vamos avaliar a 
carteirinha e verificar a neces-
sidade. Quem tem mais de 60 
anos deve procurar orientação 

médica", disse a enfermeira da 
Vigilância Epidemiológica da 
cidade, Wilma Gomes.

O atendimento é realizado 
às segundas-feiras das 8h às 
11h30 no PSF Palmeiras, às 
terças no PSF Fundão das 13h 
às 15h30, e às sextas, entre 8h 
e 11h30 nas unidades Santa 
Margarida e Imigrantes.

"O Ministério da Saúde emi-
tiu um alerta sobre o aumento 
da transmissão de febre ama-
rela durante o período sazonal 
da doença, que vai de dezem-
bro a maio, especialmente em 
São Paulo, além de Minas Ge-
rais, Roraima e Tocantins", ex-
plicou o diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo Iglecias.  
"A nota técnica, encaminhada 
às secretarias de Saúde, re-
comenda a intensificação das 
ações de vigilância e imuniza-
ção nas áreas de risco. Mesmo 

COMBATE À DENGUE

Sábado tem mutirão no 
Residencial Duas Marias

O combate ao mosquito 
Aedes Aegypti, transmissor 
da dengue, continua no mu-
nicípio. Segundo o último 
balanço do departamento de 
Saúde, Holambra registrou 
até agora 55 casos da doença. 
Neste sábado, dia 8, agentes 
de saúde estarão no Residen-
cial Duas Marias para nova 
etapa do mutirão. A ação será 
realizada das 8h ao meio-dia, 
voltada à retirada de possí-

veis criadouros, orientação 
aos moradores e entrega de 
material informativo.

A orientação do depar-
tamento é que os morado-
res permitam a entrada dos 
trabalhadores. Na semana 
passada, o Mutirão que es-
tava previsto para acontecer 
no sábado, dia 25, teve de 
ser cancelado em função das 
chuvas e nova data será mar-
cado para a região. 

AI Prefeitura de H
olam

bra

Saúde reforça importância da 
vacinação contra a febre amarela

sem registro de caso confirma-
do da doença no município, é 
fundamental que todos este-
jam protegidos. Pedimos para 
que os holambrenses compa-
reçam aos postos." Em caso de 
sintomas como febre, dor de 
cabeça, dores no corpo, náu-
seas ou vômitos, é importante 
buscar atendimento médico.

divulgação
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Câmara de Holambra inicia legislatura com críticas 
à gestão municipal; em nota Prefeitura rebate

PRIMEIRA SESSÃO

Gabriela Magalhães

A primeira sessão or-
dinária do ano da 
Câmara Municipal 

de Holambra, realizada na úl-
tima segunda-feira, dia 3, foi 
marcada por cobranças e crí-
ticas a setores da administra-
ção municipal. Temas como a 
alteração no trânsito da Rua 
Campo de Pouso, que estava 
sendo testada pela Prefeitura, 
o desempenho do departa-
mento de Educação e o tempo 
levado para execução de obras 
de infraestrutura, entre ou-
tros, foram destacados pelos 
legisladores, que em alguns 
momentos, subiram o tom em 
seus discursos na tribuna.

Durante a sessão, tam-
bém foi aprovado por una-
nimidade o Projeto de Lei nº 
001/2025, de autoria do ve-
reador Hermindo Félix, que 
estabelece um desconto mí-
nimo de 20% para atletas ho-
lambrenses em provas espor-
tivas realizadas no município. 

A população compareceu 
à primeira sessão do ano, 
especialmente comerciantes 
e moradores em busca de 
explicações sobre alteração 
da via Campo de Pouso para 

mão única, nas proximidades 
do Supermercado Makim, no 
centro da cidade. 

O presidente da Câma-
ra, vereador Aparecido  
Lopes, se posicionou contra 
a mudança, que na noite de  
ontem, quinta, dia 6, foi re-
vogada pela Prefeitura (ver  
matéria na página 6).

"Nós, vereadores, não fo-
mos consultados. Gostaria de 
convocar o diretor de trânsito 
para dar explicações sobre o 
porquê do fechamento dessa 
via", afirmou Aparecido, que 
propôs um ofício ao Executivo 
pedindo a revisão da altera-
ção, sob a alegação de que “o 
fechamento prejudica comer-
ciantes e moradores da região, 
que agora precisam percorrer 
distâncias maiores para aces-
sar o comércio local”

A vereadora Joseane Mo-
reton e o vereador Mauro 
Sérgio também se manifes-
taram sobre o tema. “Não dá 
pra ser uma tentativa e erro. 
Essa é uma forma um tanto 
amadora de lidar com o pro-
blema. Eu entendo que tem 
que ter alguém especializado 
para nortear qual a melhor 
solução”, disse Joseane. Mau-
ro Sérgio afirmou que a de-
cisão do Executivo transmite 

a sensação de que há maior 
priorização dos turistas em 
detrimento dos munícipes. 
“Eu gostaria, então, que es-
tes e outros assuntos sejam 
comunicados à Casa para que 
possamos dar nossa opinião”, 
disse o vereador.

Em discurso, o presiden-
te da Câmara citou que "o 
fechamento de uma das vias 
está em fase de testes”, e sa-
lientou a importância da opi-
nião popular para que seja 
tomada a decisão definitiva. 
Os discursos foram recebi-
dos com aplausos pelos mo-
radores e comerciantes que 
se sentiram afetados pela 
mudança.

Aparecido também cri-
ticou a ausência de coleta 
seletiva na região do bairro 
Imigrantes. Segundo o vere-
ador, mesmo com a existên-
cia de um Ecoponto para o 
descarte voluntário de re-
cicláveis, a adesão é baixa e 
muitos moradores acabam 
descartando o lixo reciclá-
vel junto com o lixo comum. 
“Isso encarece a taxa de lixo 
para os moradores no final 
do ano”, afirmou.

Esportes - A infraestrutu-
ra esportiva também foi de-
batida. O vereador Hermin-
do Félix enviou ao Executivo 
uma indicação solicitando a 
reforma do campo de futebol 
localizado na HBR 323, no 
bairro Fundão. “Eu já conver-
sei com o diretor de Esportes, 
e acredito que este ano vai 
sair”, esclareceu Hermindo na 
tribuna. Já o vereador Fabia-
no Soares criticou a falta de 
reformas no campo de bocha 
e na pista de skate da cidade. 

Segundo ele, em resposta 

ao Requerimen-
to Nº 11/2024, 
apresentado em 
dezembro do ano 
passado, o departa-
mento responsável 
informou que inter-
venções seriam re-
alizadas na pista de 
skate ainda neste 
primeiro semestre. 
Fabiano conside-
rou a resposta vaga 
e cobrou uma data 
concreta para o iní-
cio das obras. “Está 
na hora do poder 
Executivo, através 
do departamento 
de Esportes, parar 
de rir da cara das pessoas. 
Vocês estão rindo na cara dos 

skatistas, prometendo e des-
cumprindo a promessa”, dis-
parou. (cont. pág. 5)

fotos: Gabriela Magalhães

A Câmara Municipal de 
Holambra também apro-
vou, por unanimidade, 
uma Moção de Protes-
to contra o aumento de 
6,78% nas tarifas de água 
e esgoto, anunciado pela 
concessionária Águas de 
Holambra. Na justificati-
va, Fabiano destacou que, 
embora o contrato com a 
concessionária permita 
reajustes anuais, “a quali-
dade do serviço prestado 
à população não justifica o 
aumento”.

O vereador ressaltou 
que a cidade enfrenta pro-
blemas recorrentes, como 
baixa pressão da água nos 
bairros, fornecimento de 
água barrenta e frequentes 
interrupções no abasteci-
mento em algumas regiões. 

“É inaceitável que, em meio 
a um cenário de tantos pro-
blemas enfrentados pela 
população com o serviço 
oferecido, a empresa tenha 
optado por um aumento”, 
afirmou.

“A Águas de Holambra 
(...) deveria priorizar a 
prestação de um serviço de 
excelência à nossa popula-
ção, assegurando que to-
dos os munícipes tenham 
acesso a água tratada com 
qualidade e regularidade, 
além de um sistema de es-
goto eficiente”, diz o docu-
mento.

O vereador solicitou que 
a moção seja encaminhada 
à concessionária Águas de 
Holambra, à agência regu-
ladora e ao Poder Executi-
vo Municipal.

Câmara aprova moção contra 
aumento de tarifa de água

Vereador Aparecido Lopes Vereador Mauro Sérgio
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A Educação também 
mobilizou parte 
dos discursos. Fa-

biano Soares questionou o 
fechamento de salas de aula 
na Escola Parque dos Ipês, 
sob a justificativa de redu-
ção da demanda. O vereador 
afirmou haver 14 alunos com 
parecer médico em uma úni-
ca sala. “A justificativa [para o 
fechamento das salas] cai por 
terra quando temos uma sala 
com 14 alunos que precisam 
de acompanhamento educa-
cional e apoio pedagógico”, 
disse Fabiano. A informação 
foi refutada pela Prefeitura, 
em nota enviada ao JC, assim 
como outros pontos citados 
pelos vereadores (ver íntegra 
das respostas na página 6). 

Segundo o vereador, em 
resposta ao Requerimento 
nº 13/2024, que solicitava 
informações sobre o núme-
ro de profissionais de apoio 
disponíveis, o departamento 

Educação e moradia popular no alvo dos discursos
CONTINUAÇÃO

outro. Nós não podemos mais 
apoiar o tipo de Educação que 
permite com que se feche es-
cola”, disse o vereador.

Moradias populares - 
Aparecido Lopes e Mauro 
Sérgio cobraram ações da 
Prefeitura para viabilizar 
projetos habitacionais. O pre-
sidente da Câmara criticou o 
fato de Holambra ser a única 
cidade da região metropolita-
na de Campinas sem projetos 
de habitação social, destacan-
do que muitas famílias gas-
tam grande parte da renda 
com aluguéis elevados.

Mauro Sérgio voltou a 
enfatizar suas críticas à ad-
ministração ao falar sobre 

o tema na tribuna. “A minha 
sugestão para o Executivo é 
o seguinte - já que nós não 
vamos poder participar do 
programa Minha Casa Mi-
nha Vida este ano, então tal-
vez nós possamos estudar a 
possibilidade de fazer lotea-
mento de caráter social e be-
neficiar as pessoas que mais 
precisam. É só usar aquela lei 
que tá permitido novos lote-
amentos de caráter de con-
domínio fechado, que estão 
acontecendo no município, 
prejudicando o crescimento 
organizado, na minha opi-
nião, e beneficiando grandes 
empresários. Na minha opi-
nião, a gente tá crescendo de 
uma forma desproporcional. 

É só deixar de priorizar meia 
dúzia e priorizar o coletivo”, 
disparou. 

Apesar das críticas, os ve-
readores destacaram a im-
portância do diálogo com o 
Executivo para encontrar so-
luções para os desafios que 
Holambra enfrenta. O presi-
dente Aparecido Lopes re-
forçou que a Câmara estará 
aberta à população. "Serão 
quatro anos de muita dedi-
cação e trabalho. A popula-
ção pode ter certeza de que 
faremos o melhor", afirmou. 
A próxima sessão da Câmara 
está marcada para segunda-
-feira, dia 10, às 19h. (cont. 
pág. 6)

(Gabriela Magalhães)

Não te precipites nas decisões que devas tomar. Reflete que a Natureza 
prossegue, imperturbável, cumprindo os ciclos que lhe assinalam a trajetória. 

Vereador Fabiano Soares

de Educação informou que 
há sete auxiliares para o En-
sino Fundamental II, quan-
tidade que ele disse consi-
derar insuficiente. “A conta 
não bate. Então, eu gostaria 
muito que o departamento 
me explicasse isso”, afirmou. 
“Não podemos jamais proi-
bir a matrícula de alunos 
com necessidades especiais, 
porém tem que haver plane-
jamento. Não adianta matri-
cular e depois não ter como 
atender com qualidade”, 
completou.

O vereador Serjão refor-
çou as críticas à gestão edu-
cacional. “É hora de dar o 
lugar a outro. Não podemos 
mais apoiar o tipo de Edu-
cação que fecha escolas”, de-
clarou. O vereador também 
compartilhou, no último fim 
de semana, um vídeo em seu 
Facebook expressando sua 
insatisfação com a diretoria 
do departamento. Na legen-
da do post, ele afirmou: “A 
Educação precisa de lideran-
ça competente, que respeite 
professores, funcionários e, 
principalmente, as nossas 
crianças”. Essa insatisfação 
foi reiterada em seu discurso 
durante a sessão.

“Fiz o vídeo pra manifestar 
a minha indignação e a de vá-
rias pessoas que não estão sa-
tisfeitas com a direção da Edu-
cação. Eu acho que foi muito 
bom, teve a sua participação, 
mas é hora de dar um lugar a 

Gabriela Magalhães

Beto Garavello
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Em nota enviada 
ontem, quinta-fei-
ra, dia 6, ao JC na 

quinta-feira, a Prefeitura de 
Holambra, por meio de seus 
departamentos, respondeu 
às questões apontadas pelos 
vereadores na última sessão.  

aDepartamento de Trânsito, 
sobre a rua Campo de Pouso: 

“Fundamental esclarecer, 
inicialmente, que não houve fe-
chamento de via. A Rua Campo 
de Pouso se manteve aberta, 
porém com fluxo de veículos 
em mão única em fase de tes-
te, conforme divulgação prévia 
feita pela Prefeitura. Opiniões 
divergentes são parte funda-
mental do ambiente democrá-
tico e encaradas com norma-
lidade pelo Executivo, a quem 
compete as decisões admi-
nistrativas dessa natureza. A 
mudança, feita em caráter ex-
perimental a fim de que os im-
pactos na rotina do centro da 
cidade pudessem ser avaliados, 
é há anos defendida por parte 
da comunidade em razão dos 
riscos do tráfego apertado no 
local. Defendida, inclusive, por 
políticos que hoje, em razão da 
repercussão, criticam publica-
mente a medida.”

aDepartamento de Agricul-
tura e Meio Ambiente, sobre 
coleta seletiva: 

"O Departamento de Ser-
viços Municipais informa que 
trabalha para reestruturar 
o serviço de coleta seletiva 
em Holambra e que o bairro 
Imigrantes, mencionado pelo 
vereador, é também o único 
no município com um Ponto 
de Entrega Voluntária, o Eco-
ponto entregue por essa ad-
ministração em maio do ano 
passado na Rua Scheltinga. A 

unidade funciona de segun-
da-feira a sábado, das 7h40 
às 16h. Ela recebe, além de 
recicláveis, entulho de obras 
e poda, móveis velhos, eletro-
domésticos e eletroeletrônicos 
quebrados, lâmpadas, pilhas, 
baterias e óleo de cozinha 
usado. Informa, ainda, que 
será bem-vindo o trabalho do 
Legislativo, como sugeriu o 
vereador, no sentido de buscar 
novos investimentos para que 
os serviços possam ser apri-
morados.”

aDepartamento de Espor-
tes, sobre melhorias nos es-
paços esportivos:

"Informa que melhorias 
no Campo do Fundão e na 
Pista de Skate do Complexo 
Esportivo do Centro estão no 
cronograma de investimentos 
para o mandato iniciado em 
janeiro deste ano. A pista, vale 
lembrar, recebeu reparos em 
parte dos seus equipamentos 
no último ano."

aDepartamento de Educa-
ção, sobre críticas recebidas: 

“O Departamento Muni-
cipal de Educação esclarece 
que, nos últimos quatro anos, 
Holambra construiu uma nova 
escola de ensino fundamental 
no Imigrantes, ampliou a Es-
cola Recanto das Palmeiras, 
as creches Abelhinha e Maria 
Therezinha Meirelles Kors e 
promoveu uma série de re-
formas e melhorias em toda 
a estrutura de ensino munici-
pal, nas zonas urbana e rural. 
Esclarece, ainda, que todas as 
famílias que buscam vagas em 
creches e nos ensinos infantil 
e fundamental estão sendo 
atendidas regularmente, sem 
filas de espera. Informa tam-
bém que as unidades Joaquim 

Felipe de Almeida e Casulo, 
desativadas por falta de de-
manda local, seguem disponí-
veis ao município em eventual 
aumento futuro na procura 
por matrículas. Quanto aos 
estudantes com parecer mé-
dico, o Departamento informa 
que são 5 ao todo, distribuídos 
em três salas, tendo cada uma 
das salas um profissional de 
apoio.”

aDepartamento de Desen-
volvimento Econômico e Ha-
bitação, sobre a questão da 
moradia:

“O Departamento Munici-
pal de Desenvolvimento Eco-
nômico e Habitação informa 
que duas propostas de Holam-
bra para adesão ao Programa 
Minha Casa, Minha Vida fo-
ram feitas regularmente pela 
Prefeitura em 18 de julho de 
2024 e encontram-se em aná-
lise pelo Ministério das Cida-
des. O tema, aliás, foi objeto 
de reunião feita recentemente 
pelo prefeito Fernando Capato 
com lideranças do governo em 
Brasília. A expectativa é que a 
cidade possa ser contemplada 
nas próximas etapas do pro-
grama. Além disso, o municí-
pio também pleiteia a cons-
trução de 100 moradias junto 
à Companhia de Desenvolvi-
mento Habitacional e Urbano 
(CDHU) do Governo do Estado 
de São Paulo, cujos trâmites 
seguem em análise pelos ór-
gãos responsáveis. Sobre a 
afirmação do vereador Mau-
ro Sérgio de Oliveira, de que 
‘meia dúzia de empresários’ 
são beneficiados, nos cumpre 
lembrar apenas que foi dele 
um dos votos favoráveis às 
alterações na Lei que viabili-
zaram a aprovação de novos 
empreendimentos na cidade.”

Em nota, Prefeitura rebate 
críticas e esclarece ações

RESPOSTA

Na noite de ontem, 
quinta, dia 6, o Prefeito Fer-
nando Capato publicou em 
suas redes sociais um vídeo 
com esclarecimentos sobre 
o período de testes em que 
a rua Campo de Pouso teve 
o trânsito em sentido único, 
e reforçou que, em nenhum 
momento, a rua foi fechada. 

Capato também informou 
que, a partir daquele mo-
mento, a rua voltava a ter 
trânsito em mão dupla. 

“A Rua Campo de Pouso 
volta a partir desta noite à 
mão dupla. Realizamos ao 
longo dos últimos dias, pau-
tados por reivindicações 

antigas de morado-
res e indicações da 
Câmara Municipal, 
testes no sentido re-
adequar a via para 
mão única, sentido 
Praça dos Pionei-
ros. Nossa intenção 
é avaliar alternati-
vas que contribuam 
para melhorar o flu-
xo na região central 
e a rotina diária dos 
moradores. É neste 
sentido que segui-
remos trabalhando, 
sempre com trans-
parência, seriedade 
e coerência!”, disse 
o prefeito no vídeo.

Campo de Pouso 
retoma mão dupla, 

afirma Capato

reprodução Facebook
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Holambra coleta duas toneladas de recicláveis por dia
MEIO AMBIENTE

A cidade de Holambra 
produz aproxima-
damente dois mil 

quilos de materiais recicláveis 
por dia, segundo Leandro Sil-
veira Anselmo, supervisor do 
departamento municipal de 
Agricultura e Meio Ambiente. 
A coleta seletiva voltou a ser 
tema de debate esta semana, 
após o vereador Aparecido 
Lopes (Cido Urso) apresentar 
uma indicação na primeira 
sessão do ano da Câmara Mu-
nicipal, solicitando a inclusão 
do bairro Imigrantes na rota 
do serviço.

Em entrevista ao JC, Lean-
dro comentou que a expan-
são do serviço enfrenta de-
safios estruturais. “O volume 
de resíduos descartados au-
mentou muito. Nossa equipe 
faz o possível, mas atender 
toda a demanda é um desa-
fio. Por isso, foram criados 
os ecopontos, incentivando a 
população a realizar a entre-
ga voluntária”, destacou. 

Leandro detalhou o fun-
cionamento da coleta seletiva 
no município. De acordo com 
ele, o volume de resíduos re-
cicláveis é formado tanto pelo 
recolhimento porta a porta 
quanto pelo material entre-
gue no Ecoponto e pontos de 
descarte de recicláveis.

Atualmente, a coleta se-

letiva acontece de se-
gunda a sexta-feira, a 
partir das 7h, aten-
dendo, uma vez na 
semana, o Centro 
e bairros como Jar-
dim das Tulipas, 
Parque dos Ipês e 
Groot, além de outras lo-
calidades. Já na região do Ca-
manducaia, o serviço ocorre 
quinzenalmente.

Os resíduos coletados 
passam por um processo de 
triagem realizado por uma 
empresa contratada pela 
Prefeitura, onde são separa-
dos conforme o tipo de ma-
terial: plástico, vidro, papel 
e metal. Além disso, eletrô-
nicos e pilhas também po-
dem ser descartados junto 
aos recicláveis comuns, pois 
são devidamente separados 
nessa etapa. Depois de acu-
mulada uma quantidade sig-
nificativa, os materiais são 
encaminhados a empresas 
especializadas para reapro-
veitamento.

Antes de descartar os re-
cicláveis, Leandro orienta 
que os moradores façam uma 
pré-lavagem dos materiais, 
sempre que possível, para 
evitar o acúmulo de sujeira, 
fungos e pragas. Itens como 
caixas de isopor podem ser 
enviados para a coleta desde 

que não estejam con-
taminados. “Ainda 

que a pessoa tenha 
dúvidas sobre um 
material, a equipe 
de triagem separa 

os itens não reapro-
veitáveis, que acabam 

sendo descartados como 
rejeito”, explicou o supervi-
sor.

Nos Ecopontos, além dos 
recicláveis comuns, os mora-
dores podem descartar entu-
lhos de obras, restos de poda, 
móveis velhos (como camas, 
armários e sofás), eletrodo-
mésticos, lâmpadas e até óleo 
de cozinha usado. O ponto 
oficial fica na Rua Scheltinga, 
145, no bairro Imigrantes, e 
funciona de segunda a sexta-
-feira, das 7h40 às 16h.

A prefeitura ainda dis-
ponibiliza dois pontos sub-
terrâneos para a entrega de 
materiais recicláveis, um na 
Praça dos Pioneiros e outro 
no Parque Linear (Rua das 
Dálias). Para solicitar a coleta 
em áreas não atendidas re-
gularmente ou obter mais in-
formações, os moradores po-
dem entrar em contato com o 
departamento de Agricultura 
e Meio Ambiente pelo telefo-
ne (19) 3802-8005.

Apesar dos esforços, ainda 
há dificuldades quanto ao uso 
correto dos serviços de des-
carte, informou o supervisor. 
Segundo ele, algumas pesso-
as depositam outros lixos nas 
caçambas destinadas a resí-
duos verdes, por exemplo, o 
que compromete a eficiência 
da coleta e gera custos extras 
ao poder público.

Para além da construção 
de uma cidade mais limpa e 

Serviço abrange diversas localidades mas ainda não contempla toda 
a cidade; opção são os pontos subterrâneos de entrega e o Ecoponto

Leandro Anselmo 

sustentável, Leandro conta 
que o impacto da separação 
do lixo reciclável é também 
financeiramente positivo. 
“Separando materiais reci-
cláveis do lixo comum, você 

deixa de pagar mais para en-
terrar o lixo. Ao invés de es-
tar pagando, você está arre-
cadando uma porcentagem”, 
reforça.

(Gabriela Magalhães)

fotos: arquivo JC
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A Prefeitura abriu 
na última quarta, 
dia 5, as inscrições 

para o processo seletivo do 
ProUni Municipal, programa 
que oferece bolsas de estudos 
de ensino superior para alu-
nos de Holambra. O benefício 
poderá ser requerido até o 
dia 14 de fevereiro no Centro 
de Referência da Assistência 
Social, o CRAS, instalado na 
Rua Solidagos, 99, no bairro 
Morada das Flores. Ao todo, o 
programa vai atender até 100 
estudantes de cursos presen-
ciais ou à distância do Centro 
Universitário de Jaguariúna 
(UniFAJ).

As bolsas parciais serão 
de 70% do valor da mensali-
dade, sendo 35% de respon-
sabilidade da Prefeitura de 
Holambra e 35% da institui-
ção de ensino, restando ape-
nas 30% do custo aos alunos 
contemplados. Elas serão 
concedidas para os cursos 
de Engenharia Agronômica, 
com turno presencial, e de 
Administração, Ciências Con-
tábeis, Logística e Marketing, 
à distância, por período de 
um ano, podendo ser renova-
das a partir de novo processo 
seletivo. Os quatro melhores 
alunos bolsistas, mediante 
média aritmética das disci-
plinas cursadas, terão prefe-
rência na renovação.

Para participar do proces-
so, o estudante deverá estar 
matriculado no curso e apre-
sentar duas cópias simples 
de comprovação de residên-
cia há 3 anos na cidade e his-
tórico escolar que comprove 
formação no ensino médio 
em escola pública ou em 
condição de bolsista integral 

em escola particular. Deverá 
apresentar ainda fotografia 
3x4, CPF, RG, cartão cidadão, 
carteira profissional, com-
provante de renda familiar, 
certidão de nascimento, tí-
tulo de eleitor e preencher 
questionário socioeconômico 
para avaliação dos critérios 
determinados pela Lei, como 
renda familiar, que não po-
derá ser superior a dois salá-
rios-mínimos por pessoa.

“O ProUni Municipal é 
uma iniciativa que desem-
penha um papel crucial no 
desenvolvimento social dos 
holambrenses, permitindo 
que jovens e adultos que, 
de outra forma, não teriam 
acesso à educação superior, 
possam realizar seus sonhos 
acadêmicos”, avalia o prefei-
to Fernando Capato. “Com a 
possibilidade de estudar, os 
moradores têm a chance de 
adquirir conhecimentos e 
habilidades que podem abrir 
portas para melhores oportu-
nidades de emprego e, conse-
quentemente, mais qualidade 
de vida”, ressalta.

Para ter direito ao bene-
fício, o estudante deverá es-
tar em dia com o pagamento 
das mensalidades, cumprir 
com desempenho mínimo 
estipulado pela instituição de 
ensino e se dispor a cumprir 
50 horas anuais de serviços 
voluntários junto à faculdade 
ou a Prefeitura.

Mais informações poderão 
ser obtidas junto à secretaria 
da UniFAJ. Toda a documen-
tação necessária para as ins-
crições estará disponível no 
site da Prefeitura a partir do 
dia 4 de fevereiro, em www.
holambra.sp.gov.br.

Inscrições para o Prouni Municipal já estão abertas
OPORTUNIDADE

divulgação

Programa oferece bolsas de estudos de 
70% do valor da mensalidade na UniFaj

http://www.holambra.sp.gov.br
http://www.holambra.sp.gov.br
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Centro Gustaaf Winters e Tulipa Decor promovem 
viagem à Europa com imersão em paisagismo

TURISMO E APRENDIZADO

O Centro Paisagístico 
Gustaaf Winters, 
em parceria com 

o artista floral Jan Willem, 
da Tulipa Decor, promove-
rá entre os dias 15 e 26 de 
maio uma viagem técnica 
pela Europa, com o objetivo 
de explorar inovações e ten-
dências do paisagismo. O iti-
nerário inclui visitas a jardins 
icônicos, pontos históricos e 
participação na famosa ex-
posição RHS Chelsea Flower 
Show, na Inglaterra, um dos 
eventos de jardinagem mais 
conceituados do mundo, pro-
porcionando aos participan-
tes uma imersão no universo 
do paisagismo europeu.

O Centro Paisagístico Gus-
taaf Winters, fundado há mais 
de 33 anos, é uma empresa 
especializada em paisagis-
mo, oferecendo consultoria, 
assessoria e treinamentos 
na área. Desde 2012, orga-
niza viagens técnicas para a 

Europa em parceria com Jan 
Willem, da Tulipa Decor, pro-
porcionando experiências 
imersivas em paisagismo, 
cultura e inovação.

A viagem deste ano levará 
os participantes a destinos 
na Holanda, Bélgica, França 
e Inglaterra. De acordo com 
Martina Winters, administra-
dora do Centro Paisagístico, a 
iniciativa surgiu naturalmen-
te, a partir da necessidade de 
atualização profissional. “Co-
meçamos a visitar a Holan-
da para acompanhar feiras e 
eventos da área, e os alunos 
demonstraram interesse em 
nos acompanhar. Assim, es-
truturamos as viagens anuais, 
sempre agregando novos des-
tinos”, explica Martina. “O foco 
deste ano é acompanhar os 
lançamentos e tendências do 
setor no Chelsea Flower Show, 
mas também teremos visitas 
a jardins botânicos, museus e 
locais turísticos”, completa.

fotos: divulgação
A primeira parada será 

na Holanda, com passeios 
pelos canais de Amster-
dam, visita ao Jardim de Chá 
(Theetuin Noot) e explo-
ração do jardim inspirado 
no designer de jardins Piet 
Oudolf, Hubertushof, em 
Leusden. Outros destaques 
incluem a cidade medieval 
de Bruges, na Bélgica, e o Le 
Jardin des Géants, na França, 
um exemplo de paisagismo 
sustentável. “Este ano deci-
dimos tornar a programação 
um pouco mais leve, equili-
brando visitas técnicas com 
turismo, para atender tanto 
profissionais da área quanto 
amantes de jardins”, comen-
ta Martina.

A viagem é organizada 

para um grupo médio de 12 
participantes, garantindo 
uma experiência única. Os in-
teressados podem obter mais 
informações e realizar suas 
reservas diretamente com o 

Centro Paisagístico Gustaaf 
Winters, localizado no Con-
tainer da Mangueira em fren-
te à Câmara Municipal, ou 
pelo WhatsApp (19) 99213-
5227 e (19) 99774-4870.
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Os instrutores de 
dança Ricardo Ven-
turini e Douglas 

Boniolo trouxeram para os 
holambrenses uma nova op-
ção de atividade física que 
envolve muito movimento e 
diversão. A dupla, que já tem 
uma trajetória consolidada 
na modalidade em Jaguariú-
na, decidiu expandir suas ati-
vidades para Holambra, com 
uma abordagem inovadora 
que combina movimento, 
emoção e bem-estar.

Ricardo iniciou sua jor-
nada no FitDance em 2018, 
após anos de experiência no 
mundo da dança e do ensino. 
Já Douglas, que sempre teve a 
dança presente em sua vida 
por causa de sua família, fez 
seu curso de instrutor em 
2022, após incentivo de Ri-
cardo. Desde então, os dois 
trabalham juntos, compar-
tilhando a missão de levar 
alegria e saúde por meio da 
dança.

A decisão de oferecer a 
modalidade em Holambra 
veio, segundo eles, da per-
cepção de uma carência de 
atividades do gênero no mu-
nicípio. "Holambra tem aulas 
de dança, mas sentimos falta 
de um ambiente onde o foco 
principal seja a diversão, le-
veza e a liberdade para a pes-
soa ser quem ela é", explica 
Ricardo. Para eles, o FitDance 
não é apenas sobre aprender 
coreografias, mas sim um 
meio de proporcionar felici-
dade e socialização.

Além das aulas tradicio-
nais de FitDance, Ricardo e 
Douglas oferecem serviços 
personalizados, como core-
ografias para eventos como 
casamentos e debutantes. O 
gênero Flashback, preferi-
do pelo instrutor Ricardo, é 
voltado para um público que 
prefere hits atemporais e mo-
vimentos menos intensos. 
"Queremos incluir todo mun-
do, desde crianças até idosos, 

sem que ninguém 
se sinta excluído", 
reforça Douglas.

As aulas de Fi-
tDance, segundo 
os instrutores, vão 
além da atividade 
física. A dança tem 
um impacto direto 
na saúde mental e 
social dos alunos, 
ajudando a com-
bater e aliviar pro-
blemas emocionais 
como a depressão, 
a melhorar a au-
toestima e promo-
ver a socialização. 

"Temos alunas que chega-
ram tímidas e hoje se sentem 
mais confiantes, se vestem de 
forma diferente, interagem 
mais. Isso é gratificante", re-
lata Ricardo.

Atualmente, as aulas acon-
tecem na Avenida Rota dos 
Imigrantes, no espaço que 
fica em cima da Autoescola 
Hortêncio Trentin, nas noites 
de segunda e quarta-feira. No 
entanto, a dupla está plane-
jando abrir um estúdio pró-
prio e expandir suas turmas. 
"Nosso sonho é ter um espaço 
não só para dança, mas para 
autocuidado e bem-estar, in-
cluindo outras modalidades 
e serviços complementares", 
conta Ricardo.

Solidariedade - Ricardo 
e Douglas também se dedi-
cam a ações sociais por meio 
da dança. A dupla já realizou 
eventos beneficentes em ou-
tras cidades e pretende trazer 
essa iniciativa para Holam-
bra, promovendo arrecada-
ção de alimentos, brinquedos 
e recursos para ajudar pes-
soas em situação de vulne-
rabilidade. "Queremos usar 
a dança como ferramenta de 

transformação social, levan-
do alegria para quem mais 
precisa e mobilizando a co-
munidade para ajudar o pró-
ximo", afirma Ricardo.

Para quem está em dúvi-
da, Douglas deixa um convite: 
"Venha experimen-
tar! Nossa aula é 
diferente, é acolhe-
dora. Damos uma 
oportunidade para 
cada aluno se encon-
trar na dança e se di-
vertir. Quem faz uma 
aula, dificilmente não 
volta".

As inscrições es-
tão abertas para to-
das as idades, desde 
crianças até adultos. 
Além do espaço atu-
al, as aulas podem 
ser realizadas em 
academias, clubes 

e até condomínios, median-
te organização de grupos. Os 
interessados podem entrar 
em contato pelo WhatsApp 
dos instrutores, nos números 
19 99640-3374 (Rick) e 19 
97166-0702 (Douglas).

fotos: divulgação

FitDance chega a Holambra com aulas 
divertidas e cheias de energia

MOVIMENTO

Além da modalidade, os instrutores oferecem aulas e 
coreografias personalizadas para eventos

Ação social promovida pela dupla
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Colônia de Férias da Associação 
Amarílis atendeu 130 crianças 

no Imigrantes

COLÔNIA AMARÍLIS

O agronegócio é um dos 
pilares da economia brasilei-
ra, representando uma par-
cela significativa do PIB na-
cional e sendo responsável 
por grande parte das expor-
tações do país. Ao longo dos 
anos, diversos empreende-
dores, pesquisadores e em-
presários se destacaram nes-
se setor, contribuindo para a 
inovação e o crescimento da 
produção agropecuária no 
Brasil. Hoje trago alguns dos 
grandes nomes que marcam 
a história do agronegócio 
brasileiro.

Blairo Maggi
Conhecido como "rei da 

soja", Blairo Maggi é um dos 
maiores produtores de soja 
do mundo e uma das figu-
ras mais influentes do agro-
negócio brasileiro. Ex-go-
vernador de Mato Grosso e 
ex-ministro da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento, 
Maggi ajudou a transformar 
o estado de Mato Grosso em 
um dos maiores polos agro-
pecuários do país.

Alysson Paolinelli
Alysson Paolinelli é um 

dos maiores nomes da pes-
quisa e inovação no agrone-
gócio. Como ex-ministro da 
Agricultura, ele foi um dos 
responsáveis por impulsio-
nar a pesquisa na Embra-
pa (Empresa Brasileira de 
Pesquisa Agropecuária) e 
fomentar a agricultura tro-
pical, tornando o Brasil uma 
referência mundial na pro-
dução de grãos em regiões 
antes consideradas impro-
dutivas.

Marcos Jank
Especialista em agrone-

gócio e com forte atuação 
internacional, Marcos Jank 
é um dos principais no-
mes na defesa dos interes-
ses do setor agropecuário 
brasileiro. Foi presidente 
da União da Indústria de 

Cana-de-Açúcar (UNICA) e 
tem papel fundamental na 
promoção do Brasil como 
um grande exportador de 
produtos agrícolas susten-
táveis.

Roberto Rodrigues
Engenheiro agrônomo e 

ex-ministro da Agricultura, 
Roberto Rodrigues é um dos 
grandes entusiastas do coo-
perativismo no agronegócio. 
Com atuação tanto no setor 
público quanto no privado, 
ele desempenhou um papel 
crucial na modernização do 
setor e na ampliação do co-
mércio internacional de pro-
dutos agrícolas brasileiros.

São diversos os nomes 
que fazem ou fizeram papel 
significativo no crescimento 
do nosso agro. Os avanços 
do agronegócio brasileiro 
são resultado do trabalho 
e da visão estratégica de 
diversos líderes e empre-
endedores. Combinando 
inovação, gestão eficiente e 
sustentabilidade, essas figu-
ras têm sido fundamentais 
para colocar o Brasil no cen-
tro do mercado global de 
produção e exportação de 
alimentos. O setor continua 
a evoluir, e novos nomes 
certamente surgiram para 
dar continuidade a esse le-
gado de sucesso.

Grandes nomes do Brasil 
no agronegócio

Dr. Caius Godoy (Dr. Da Roça) 
Advogado e Presidente da Comissão 

de Agronegócios   e Assuntos 
Agrários da OAB Jaguariúna. 

E-mail: 
caius.godoy@adv.oabsp.org.br

Associação se prepara agora para a abertura da sede própria no 
bairro, destinada ao desenvolvimento socioeducativo de crianças

A Colônia de Férias 
promovida pela As-
sociação Amarílis, 

no bairro Imigrantes, chegou 
ao fim na última quarta-feira, 
31 de janeiro. Realizada na 
Escola Municipal Imigrantes, 
com o apoio da Prefeitura, a 
iniciativa atendeu 130 crian-
ças de 6 a 14 anos, que parti-
ciparam de oficinas de circo, 
teatro, artes e esportes. 

O projeto, que marcou o 
primeiro contato direto da 
Associação com a comunida-
de, superou as expectativas. 
“O resultado foi gratificante e 
emocionante. Estamos muito 
felizes e animados para o tra-
balho com a comunidade no 
nosso novo espaço”, afirmou 
Patrícia Swart, presidente da 
Amarílis. De acordo com ela, 
o engajamento das crianças e 
a receptividade das famílias 
confirmaram a importância 
de iniciativas como essa, que 
oferecem alternativas saudá-
veis e educativas no período 

de férias escolares.
Após os dez dias de ativi-

dades intensas, a instituição 
se prepara para uma nova 
fase. A partir de março, a As-
sociação abrirá as portas de 
sua sede própria no bairro 
Imigrantes, na Avenida Hen-

drikx, 321, onde receberá 
150 crianças em atividades 
de contraturno escolar. O ob-
jetivo é proporcionar um am-
biente de acolhimento, apren-
dizado e desenvolvimento 
para crianças dos bairros Imi-
grantes e Vila Nova.

Contribuições para 
Associação Amarílis

mailto:caius.godoy%40adv.oabsp.org.br?subject=


Edital12

www.jcholambra.com

Holambra, 07 de fevereiro de 202512
Residencial Palm Park 

Alameda Palmeira Imperial, s/n – Holambra/SP – CEP 13825-000 - 
Fones: (19) 3802-2644 (Administração) e (19) 3802-2084 (Portaria) 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Prezados(as) Senhores(as) Associados(as)

Na qualidade de Presidente da Associação dos Proprietários do Residencial Palm Park, sirvo-me da 
presente para convocar Vs. Sas. para participarem da Assembleia Geral Ordinária, a realizar-se 
no dia oito do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco (08/03/2025), no sa-
lão do Espaço Cultural Terra Viva, Localizado na Avenida Rota dos Imigrantes nº 605, 
Centro, Holambra (SP), às quatorze horas, contando com a presença de qualquer número 
de associados ou procuradores que representam, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
1. Relatório de realizações e atividades de abril/24 a março/25;
2. Situação dos processos trabalhistas em andamento;
3. Prestação e balanço das contas do exercício de 2024;
4. Análise do Conselho Fiscal;
5. Eleição da nova Diretoria para o biênio abril/2025 a março/2027;
6. Eleição do Conselho Fiscal para o exercício de 2025;
7. Eleição do Conselho Consultivo para o exercício de 2025; 
8. Planejamento e Orçamento anual para 2025;
9. Apresentação e deliberação dos orçamentos das obras previstas para execução no ano de 2025.
10. Assuntos diversos.

NOTAS:
1) É lícito aos senhores associados se fazerem representar na Assembleia ora convocada por meio de 
procuradores com poderes específicos, conforme Art.15º do Estatuto Social da Associação dos Proprie-
tários do Residencial Palm Park;
2) Os associados poderão votar ou serem votados nas deliberações, desde que atendam ao contido 
no Art. 9º - incisos I a III do Estatuto Social da Associação dos Proprietários do Residencial Palm Park;
3) A ausência dos senhores associados na Assembleia Geral Ordinária não os desobriga de aceitarem 
como tácita concordância os assuntos que forem tratados e deliberados;
4) IMPORTANTE: O aplicativo que será utilizado e as instruções para uso e 
acesso à Assembleia Virtual serão divulgados em tempo hábil por meio de co-
municado específico.

Atenciosamente,

Holambra, 07 de fevereiro de 2025.

Edital de Convocação de Assembleia 
Geral Extraordinária

MACABI HOLAMBRA ESPORTE CLUBE
10.281.532/0001-06

As filiadas do MACABI HOLAMBRA ESPORTE CLUBE, repre-
sentados por mais de 1/5 das filiadas constituídas e abaixo assi-
nados neste Edital de Convocação, no uso de suas atribuições, 
conforme Art. 32, item III e devido ao Art. 31, parágrafo terceiro, do 
seu Estatuto Social,  que estabelecem que a Assembleia Geral re-
alizar-se-á quando convocada a qualquer tempo para a solução de 
problemas emergentes e/ou urgentes, para Eleição de membros 
da Diretoria e do Conselho Fiscal e decidir sobre outros assuntos, 
CONVOCA as filiadas fundadoras e efetivas para a Assembleia 
Geral Extraordinária, a ser realizada no dia 14 de fevereiro de 
2025, sexta-feira, às 17:00 horas, em primeira convocação com 
a maioria absoluta dos associados e, em segunda convocação, 
meia hora após a primeira, com qualquer número, deliberando 
pela maioria simples dos presentes, na sede do MACABI HOLAM-
BRA ESPORTE CLUBE, cito no munícipio de Holambra, Estado 
de São Paulo, na Estrada Municipal HBR 210, s/nº, Bairro/Distrito 
Area Rural de Holambra, CEP 13.829-899, com a seguinte pauta

1. Eleição da Diretoria e do Conselho Fiscal para o quadriênio de 
2025/2029;
2. Eleição do Colegiado de atletas;
3. Aprovação da inclusão de filiadas;
4. Aprovação da Prestação de Contas dos anos 2022, 2023 e 2024.

Holambra/SP, em 07 de fevereiro de 2025 – data da convocação.

Assinado por mais de 1/5 dos associados abaixo relacionados: 

GUSTAVO SALES BUENO
THIAGO GONÇALVES DE SOUZA
VIVIAN CRISTINA GONÇALVES

MEMBROS COMPONDO 1/5 DAS FILIADAS

Nota de falecimento

15/07/1942
04/02/2025

Nascido em Santa 
Branca, sargento 

aposentado do Corpo 
de Bombeiros. 

Os filhos Alexandre 
Quintino de Godoy e 

Maria Regina Quintino 
de Godoy agradecem 
as manifestações de 
carinho recebidas.

Silvio Quintino de Godoy



Variedades 13

www.jcholambra.com

Holambra, 07 de fevereiro de 2025 13

divulgação

por Izildinha Pilli
e-mail: izildinhapilli@uol.com.br

FiqueFique
LigadoLigado

Escorpião estava 
dentro da casa da 
apresentadora - O 
verão é bom porque dá 
para ir à praia, mergulhar 
na piscina, enfim curtir 
o período. Mas, com ele 
vem outras coisinhas in-
desejáveis como dengue, 
escorpiões etc. Muitas pes-
soas são picadas por esses 
bichinhos do verão. Todo 
cuidado é pouco. Falo isso 
porque no final de semana 
passado (03/02), a apre-
sentadora do Mais Você, da Globo, Ana Maria Braga estava em sua fazenda, em Bofete, den-
tro de sua casa e acabou sendo picada por um escorpião. ‘Eu estava na fazenda, mas eu não 
estava descalça andando pelo mato. Estava dentro da minha casa, que é limpa, tem dedeti-
zação, tem tudo. É realmente preocupante. Nesta época eles aparecem em maior número”, 
explicou ela. A apresentadora foi encaminhada para a cidade de Botucatu, interior de São 
Paulo, e precisou ser internada às pressas no Pronto Socorro do Hospital das Clínicas de 
Botucatu. Após ser medicada, ela teve alta e voltou para sua fazenda. 

Shakira vence Grammy de 2025 - Nem tudo que 
desejamos acontece. Muitas vezes, nem com dinheiro e mui-
ta campanha. E assim, o desejo de Anitta, indicada ao Melhor 
Álbum Latino Pop no Grammy 2025, foi água abaixo, a esco-
lhida foi Shakira com a produção de Las Mujeres Ya No Lloran, 
que é o 12° álbum de estúdio da cantora que foi lançado em 
março de 2024 e contém 16 músicas, contando com os suces-
sos TQG, Shakira: Bzrp Music Sessions, Vol. 53 e Monotonía. A 
cantora Beyoncé venceu pela primeira vez o Grammy de ál-
bum do ano com seu "Cowboy Carter", apesar de ser recordis-
ta de indicações no Grammy, Beyoncé nunca havia sido con-
templada com o principal troféu, tendo sido derrotada quatro 
vezes desde 2010. 

Três em Um - *Cada um 
sabe onde o sapato aperta, 
né? Cacau Protásio (foto ao 
lado), a Terezona do progra-
ma Vai que Cola, da Globo, 
revelou o que a motivou a 
buscar uma mudança em 
seu estilo de vida. Ela eli-
minou 30kg e tem adotado 
uma alimentação mais ba-
lanceada e a prática regular 
de atividades físicas em seu 
dia a dia. Ela disse que não 
conseguia nem ficar em pé 
em cena, usar salto alto e que não tinha resistência para trabalhar. O próximo passo da atriz é 
brilhar na avenida do Sambodromo, pela Escola Salgueiro. 
**Gente, estamos vivendo o pior momento da música. Olha só, Ana Castela, o sucesso do mo-
mento, traz música com essas letras “Roça em mim”, tem na letra as expressões “Roça, roça em 
mim/Tiro o chapéu e a bota e te boto gostosin/Me bota, me bota, me bota gostosin”; e “Me 
bota, me bota, me bota gostosin. Prefiro nem comentar. Rsrs
 *** Bruno Mezenga, uma das fantasias do ‘The Masked Singer’, foi o desmascarado do último 
domingo, dia 02, revelando a personalidade que o vestia: Marcos, da dupla Marcos & Belutti. 

Ressurgindo dos mortos  - Gente, é um tal de ressuscitar personagens das novelas, que está ficando até chato. Na novela Mania de Você, depois da 
volta do morto-vivo Molina (Rodrigo Lombardi) foi a vez da Viola (Gabz), que caiu no mar e, inexplicavelmente, nadou até chegar em terra firme. E não para 
por aí, outro que voltará depois de ser jogado pelo Molina, com mãos e pés amarrados no mar é o detetive e marido da Mércia (Adriana Esteves) Volney (Paulo 
Rocha - foto). A Globo subestima a inteligência do seu público. Como se salvaram, né? Ah, e o teste de DNA idem, está parecendo o programa do apresentador 
Ratinho, no SBT. Pelo amor, viu? Falta de criatividade desse povo. É tramoia em cima de tramoia. Tudo por causa do que? Grana! Sim, as pessoas estão loucas 
para se dar bem na vida ganhando dinheiro fácil em cima de suas maldades. Mas no fim, tudo dá certo, né?

divulgação

reprodução / TV Globo

AGNews / Purepeople
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